

Mit Pauken und Violinen

Sein zehnjähriges Bestehen feierte das Fraunberger Gemeindeorchester mit drei großen Konzerten. Im Gasthaus Strasser in Oberbierbach präsentierte sich das Ensemble unter der Leitung von Ute Auf dem Hövel von seiner besten Seite. Erstmals waren die neuen Pauken des Orchesters zu hören, die mit Hilfe von Sponsoren angeschafft worden waren. Solistin Johanna Doll am Klavier begeisterte die Zuhörer. Nach einer Zugabe dankten die Konzertbesucher mit einem lang anhaltenden stehenden Applaus dem Fraunberger Gemeindeorchester für den herrlichen, gelungenen Abend und die letzten zehn Jahre. Eine zweite Chance, das Herbstkonzert des Gemeindeorchesters zu hören, ist am Sonntag, 30. November. Die Aufführung in der Kreismusikschule Erding beginnt um 19 Uhr.

TEXT/FOTO: OBERMEIER

